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Antrag zur nächsten Sitzung des Jugendparlamentes der Stadt Haan am 19.02.2024

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

zur nächsten Sitzung des Jugendparlamentes der Stadt Haan beantrage ich die Aufnahme des 
Tagesordnungspunkts:

„Anfrage zur Etablierung einer nachhaltigen Umweltpolitik“

Beschlussvorschlag:
Das Jugendparlament beschließt folgende Anfrage auf schnellstem Wege an die Verwaltung zu richten 
und möglichst schnell, spätestens aber bis zum 3. Quartal 2024 beantworten zu lassen:

1. Welche der 2021 per Studie festgestellten, möglichen Dachflächen wurde mit einer 
Photovoltaikanlage ausgestattet?

2. Welche Nenn- und tatsächliche Leistung, nach Gebäude aufgeschlüsselt, haben diese 
Anlagen?

3. Welche zusätzlichen Gebäude können mit Photovoltaikanlagen welcher Nennleistung 
ausgestattet werden?

Begründung:
Im Jahr 2018 beantragte die junge Union zukünftig in Photovoltaikanlagen auf städtischen Gebäude samt 
Speicher zu investiere. Diese, damals auch als finanzielle Absicherung und Ausgabe der erwarteten 
Jahresüberschüsse gedachte, Investition hat durch Energiekrise und die Verstärkung der Effekte des 
Klimawandels an Aktualität gewonnen. Um die Energiesicherheit generationengerecht zu gewährleisten 
braucht es einen massiven Zubau von Erneuerbaren Energien, auch im Haaner Stadtgebiet. Dachflächen 
bieten hervorragenden Platz für Photovoltaikanlagen und Solarthermieanlagen. Als Jugendparlament ist 
der Klima- und Umweltschutz ein Kernanliegen und wird mit großem Engagement weiter verbessert 
werden.

Lukas Schirmer
- Mitglied des Jugendparlamentes der Stadt Haan -
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